

FDP Hochtaunus

## **ASCAN IREDI NEUER KREISVORSITZENDER**

21.08.2024

---

Ascan Iredi ist am 06. Juli 2024 zum neuen Kreisvorsitzenden der FDP Hochtaunus gewählt worden. „Ich habe mich um den Vorsitz beworben, da mir auf der einen Seite Kontinuität und Erfahrung an der Parteispitze im Hochtaunuskreis wichtig sind, auf der anderen Seite aber frischer Wind gerade im Außenauftritt des Kreisverbands notwendig ist“, erklärt Ascan Iredi seine Motivation. Das Ergebnis bei der Europawahl hat gezeigt, die FDP legt im Hochtaunuskreis sogar zu, während Grüne massiv und die SPD leicht abgegeben haben.

„Wirtschaftskompetenz und der verantwortungsvolle Umgang mit Steuereinnahmen sind für viele Menschen bei der Stimmabgabe noch immer wichtig genug, um die FDP zu wählen. In meine jetzt anstehende Amtszeit fallen die Bundestagswahl 2025 und die Kommunalwahl 2026. Ich werde diese Herausforderungen kraftvoll managen und freue mich dabei, mit einem motivierten Team zusammenzuarbeiten“, sagt der 57-jährige Königsteiner, der vielen noch von seiner Bürgermeisterkandidatur bekannt ist. Beruflich leitet Ascan Iredi das Portfoliomanagement eines Vermögensverwalters, kümmert sich als Kreistagsabgeordneter zusätzlich um die Sozialpolitik im Kreis und bringt sich bei der Kulturpolitik in Land und Bund ein.

Ascan Iredi fasst zusammen: „Ich denke liberal, weil ich mir an vielen Stellen weniger Staat wünsche, aber gleichzeitig die Sicherheit dabei gewahrt werden muss. Die Menschen sollen sich frei entfalten können, was auch immer der Allgemeinheit nützt, wenn Steuereinnahmen generiert werden, die für die wirklich wichtigen Aufgaben verwendet werden.“